



## Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen

Büro Ortsvorsteher  
Mainz – Finthen

### Prüfantrag zur Ortsbeiratssitzung am 28.09.2021

#### Überquerungshilfe in der Flugplatzstraße

Die Bautätigkeiten im Neubaugebiet „Am Hochgericht“ gehen zügig voran. Die ersten Familien haben in den letzten Wochen ihr neues Einfamilienhaus bezogen. Bereits jetzt ist zu erkennen, dass eine Vielzahl von Kindern dieses Neubaugebiet beleben werden.

Um in den Ortskern, zu den Kindertagesstätten und in die Grundschule zu gelangen, muss die stark befahrene Flugplatzstraße überquert werden. Die stellt insbesondere die Kinder vor eine Herausforderung.

Um unnötige Verkehrsunfälle zu vermeiden und den direkten Weg in den Ortskern zu ermöglichen, sollte eine neue Überquerungshilfe für Fußgänger in Höhe der „Lambertstraße“ geschaffen werden.

#### Der Ortsbeirat beschließt:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die Installation einer neuen Bedarfsampel für Fußgänger oder eines Fußgängerüberweges („Zebrastreifen“) über die „Flugplatzstraße“, in Höhe Einmündung der Straßen „Am Hochgericht“ und „Lambertstraße“, zu prüfen.

gez. Müller